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■ La nuova associazione “Pensieri
Circolari Auser” di Zumaglia, che ha
preso il via a fine aprile di quest’anno
e che ha sede al Centro Incontro “Le
Cascine” e che si è già contraddistinta
per diverse iniziative, dalla raccolta
materiale per l’Ucraina alla presenta-
zione di un libro, ora punta alla “Edu-
cazione digitale senior” in una
maniera del tutto particolare. 
«Sappiamo bene» dice la presidente
dell’associazione Fausta Gallo
«quanto coloro che contano tante pri-
mavere abbiano piccole o grandi diffi-
coltà a rapportarsi con i sistemi
multimediali. I corsi che vengono
ovunque proposti sono molteplici, ma
sovente gli anziani possono sentirsi a

disagio o inadeguati di fronte ad un
docente, come se tutta la loro espe-
rienza di vita non contasse più nulla
di fronte a quel mondo ostico dei si-
stemi multimediali. Così, con questo
nuovo progetto» prosegue Gallo «che
ha il patrocinio del Comune, abbiamo
pensato che i docenti avrebbero potuto
essere studenti delle scuole seconda-
rie di secondo grado e certamente gli
anziani avrebbero avuto assai meno
difficoltà a trovarsi di fronte come in-
segnanti dei ragazzi che potrebbero
avere l’età dei loro nipoti». 
L’obiettivo del progetto è quindi
quello di supportare gli over 60 con
formazione gratuita proposta da gio-
vani studenti per guidarli all’uso di

tecnologie mobili: cellulare, pc, smar-
tphone, utilizzo di app fondamentali e
di maggior utilità, sicurezza, salute e
burocrazia. Si insegnerà ad imparare a
leggere e scrivere messaggi telefonici,
whatsapp e mail e a navigare su inter-
net. I corsi si svolgeranno nei mesi di
settembre e ottobre e il calendario sarà
stabilito in base alle esigenze dei ri-
chiedenti e alla disponibilità degli stu-
denti. 
Gli incontri si terranno presso il Cen-
tro Incontro Le Cascine, nella piaz-
zetta Maria Alba Fochesato o ai
giardinetti Cavaiasca. Il termine per le
iscrizioni è fissato per il 1 settembre.
Info Fausta Gallo 331.1680136.

M. T. P.
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Gli studenti insegnano
a “navigare” ai nonni
Iniziativa della nuova associazione “Pensieri Circolari”
A settembre e ottobre si imparerà a diventare digitali

Il sindaco: la fusione, perché no?
■ A Borriana, nel consiglio del 29 luglio, pol-
lice verso della minoranza di Fratelli d’Italia
sui punti clou che riguardavano, in particolar
modo, l’assestamento generale del bilancio e la
salvaguardia degli equilibri di bilancio illu-
strati dal sindaco Francesca Guerriero. 
Sono state invece rimandate al prossimo con-
siglio le interrogazioni, su richiesta del capo-
gruppo di minoranza Salvatore Tedesco che
l’ha motivata con il fatto che non potessero es-
sere presenti al consiglio i suoi due colleghi e
che preferisse confrontarsi con loro in merito
alle risposte del sindaco, che ha peraltro accon-

sentito alla sua richiesta. 
In merito all’assetto generale del bilancio e alla
salvaguardia degli equilibri di bilancio, illu-
strati dal sindaco si rilevano, in particolare,
20mila euro ancora di fondi Covid, che a
norma di legge, saranno utilizzati per l’incre-
mento delle spese delle utenze, visto i bruschi
rincari dell’energia. Il Comune otterrà anche un
piccolo contributo con un cofinanziamento per
la pulizia dei rifiuti dall’Elvo. Proseguono
anche gli investimenti nelle strade e nell’arredo
urbano ed euro 10mila vengono stanziati per il
parco giochi in modo particolare per la sostitu-

zione delle traversine ormai ammalorate. I la-
vori sono già iniziati. Proseguono anche i lavori
di manutenzione e di messa in sicurezza del ci-
mitero. È in previsione l’efficientamento della
scuola materna e la sua tinteggiatura. Prose-
guono inoltre gli accertamenti per le riscossioni
delle tasse. Sono in programma stanziamenti
per la videosorveglianza su tutto il territorio.
La minoranza ha espresso preoccupazione per
la mancanza, a parer suo, di una programma-
zione più a largo raggio ed il timore che ci si
trovi in condizioni di andare in anticipazione
di cassa. Il sindaco, nel rispondere al consi-

BORRIANA, IN CONSIGLIO COMUNALE VALUTATI GLI AUMENTI NEI COSTI

gliere, ha rimarcato che, uno dei più grossi pro-
blemi è il ritardo cronico della Regione Pie-
monte nei pagamenti. Inoltre le emergenze di
questi ultimi anni, seppure supportate dai
fondi Covid, non permettono una programma-
zione a lungo termine. I costi del personale co-
munale sono elevatissimi e occorre rimodulare
la loro presenza in alcuni settori. Infine gli au-
menti dell’energia daranno un ulteriore batosta
a tutto il sistema; basti pensare che a fronte di
una bolletta di 27mila euro che il Comune deve
pagare, dallo Stato, sono pervenuti, come con-
tributo spese energia, euro 7mila. Una solu-
zione potrebbe essere la fusione con altri
Comuni, ma occorre trovarne, nelle vicinanze,
di disposti a fare questo passo. M. T. P.

LE PARROCCHIE AD OROPA

PELLEGRINAGGIO DI GAGLIANICO, SANDIGLIANO, BORRIANA E

PONDERANO Nei giorni scorsi hanno compiuto il loro annuale pel-
legrinaggio a Oropa le parrocchie di Gaglianico e Sandigliano e
quelle dell’unità pastorale di Borriana e Ponderano. Si sono ritrovate
nel piazzale della Basilica Nuova per partecipare alla processione e
alla santa messa solenne. Al rituale appuntamento erano presenti,
in rappresentanza delle rispettive comunità, il sindaco di Borriana
Francesca Guerriero, il vice sindaco di Gaglianico Luca Mazzali, il sin-
daco di Ponderano Roberto Locca e quello di Sandigliano Mauro Ma-
siero.

GAGLIANICO

FESTEGGIATO IL “VECIO ZIO PIERO” A Gaglianico, nei giorni
scorsi, il gruppo alpini ha festeggiato uno dei suoi soci “storici”
che ha compiuto 80 anni il “Vecio Zio” Piero Mussone che ha avuto
la gradita sorpresa di avere in dono, per il suo compleanno, una
bella torta con sopra riprodotta la sua immagine; rigorosamente
con il cappello da alpino.

■ A Gaglianico, al fine di consentire
l’ attivazione di un cantiere stradale
con conseguente disciplina della cir-
colazione lungo le strade comunali,
per l’esecuzione di lavori di ripri-
stino del manto bituminoso a seguito
d’interventi di posa della fibra ottica
da parte della ditta Open Fiber
S.p.A., da sabato 3 a venerdì 30 set-
tembre, nella fascia oraria dalle 7,30
alle 17,30, per l’esecuzione di tali la-
vori, sono istituiti il restringimento
della carreggiata, il senso unico alter-
nato per tutti i veicoli, il limite mas-
simo di velocità di 30 km orari, il
divieto di sorpasso e il divieto di
sosta per tutti i veicoli, pena la rimo-
zione forzata, nelle seguenti strade
comunali: via Italia, via Monte
Grappa, via Carso, via della Pace, via
Fiorita, via Fiume, via della Repub-
blica, via Carlo Felice Trossi, via
della Croce, via Ivrea, via della Mo-
glia, via Dante, via Napoli, via To-
rino, via Marconi, via Roma, via XX
Settembre, via San Pietro, via Biella,
via Piave, via Cairoli, via Galliano,
via Quaregna, via Fessia, via Mameli,
via Case Nuove, via Gorgole, via del
Mosso, via delle Cascinette.

M. T. P.

■ Il capogruppo di minoranza di Fra-
telli d’Italia Salvatore Tedesco, con i
colleghi Giuseppe Birocco e Marcello
Pietrantonio, ha presentato al sindaco
di Borriana Francesca Guerriero e al-
l’assessore competente per settore,
due interrogazioni aventi come og-
getto il PNRR. La prima PNRR è Av-
viso - misura 1.4.1 “ Esperienza del
cittadino nei servizi pubblici “ Co-
muni aprile 2022. L’ obiettivo di que-
sto bando è che i soggetti si candidano
per la realizzazione degli interventi di
miglioramento dei siti web delle PA e
di eventuali servizi digitali per il cit-
tadino secondo modelli e sistemi pro-
gettuali comuni. La seconda
interrogazione riguarda il PNRR – Av-
viso – misura 1.4.4 “ Estensione del-
l’utilizzo delle piattaforme nazionali
di identità digitale – Spid Cie “ Aprile
2022. I soggetti del bando si candi-
dano per l’integrazione a Spid e Cie,
con il sistema pubblico di identità di-
gitale e con la carta d’identità elettro-
nica al fine di poter accedere ai servizi
della PA. La minoranza chiede se ed
eventualmente in quale misura questi
bandi siano stati presi in considera-
zione.

M. T. P.
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Posa della fibra,
modifiche
alla viabilità

BORRIANA

Interrogazioni
al sindaco
dalla minoranza

GAGLIANICO

Lavori sulla SP 230
per i tombini
Dal 24 agosto al 9 settembre, nella fa-
scia oraria dalle 7,30 alle 18, festivi
esclusi, è in vigore la limitazione
temporanea mediante il restringi-
mento della carreggiata o istituzione
di senso unico alternato lungo la SP
230 di Massazza, nel Comune di Ga-
glianico dal km 4 al km 5 circa.
La modifica alla viabilità si è resa
necessaria per la verifica e la diso-
struzione della tombinatura del fosso
sul lato sinistro della carreggiata
che, a seguito degli eventi piovosi dei
giorni scorsi, ha causato l’allaga-
mento della carreggiata con notevole
disagio alla circolazione stradale,
per cui si rende necessaria la tempo-
ranea limitazione del transito me-
diante restringimento della
carreggiata o istituzione di senso
unico alternato.

GAGLIANICO

Comune chiuso
al pomeriggio
A Gaglianico l’amministrazione co-
munale ricorda che fino al 3 settem-
bre gli uffici comunali saranno chiusi
al pubblico nell’orario pomeridiano.
Rimangono però invariati gli orari
antimeridiani.
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